

## CLUBES

# El Córdoba CF agrava su crisis y acumula tres meses sin pagar las nóminas

El club andaluz, que en 2017-2018 perdió más de cuatro millones de euros, se ha asegurado que los jugadores acaben la temporada pese a su denuncia pública a través de AFE.

Palco23

10 may 2019 - 13:57

El Córdoba CF acumula nuevos problemas, más allá del posible descenso de categoría. Los jugadores han emitido un comunicado a través de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) en el que denuncian que acumulan tres meses sin percibir la nómina. La situación no afecta sólo al primer equipo, sino que los integrantes del filial y el femenino tampoco han cobrado.

“Los integrantes de las tres plantillas llevamos tres meses sin cobrar, febrero, marzo y abril, una situación que consideramos delicada y preocupante”, señala la plantilla, que ha extendido su denuncia al resto de empleados de la entidad. “Nos solidarizamos, y nos preocupa especialmente, la actual realidad de los trabajadores del club”, apuntan, y es que ellos al menos tienen garantizados los pagos a través de los mecanismos creados por AFE y LaLiga.

Lejos de plantarse, el comunicado asegura que “todos los jugadores/as seguiremos defendiendo la camiseta de este club con la misma profesionalidad de siempre, a pesar de atravesar momentos tan complicados”.

La entidad acabó cerrando 2017-2018 con unas pérdidas de 4,23 millones de euros, esencialmente debido a que gastó un 60% más de lo presupuestado en salarios deportivos. Un desfase que permitió asegurar la permanencia en LaLiga 1|2|3, que era una condición indispensable para recuperar la rentabilidad en 2018-2019. Sin embargo, ese desfase le ha dejado sin margen para este año, y su futuro está cada vez más cerca de Segunda B.